

Communiqué de presse du 19 mars 2024

## Véronique Bittner-Priez devient la nouvelle secrétaire générale de l'EnDK

Berne. L'actuelle vice-directrice de l'Union des villes suisses succédera le 1<sup>er</sup> juillet 2024 au secrétaire général sortant Jan Flückiger, qui s'apprête à relever un nouveau défi professionnel. Véronique Bittner-Priez a convaincu la commission de sélection et l'Assemblée plénière de la Conférence des directeurs cantonaux de l'énergie (EnDK) « par son expérience, ses compétences et sa personnalité authentique et convaincante », a déclaré le président de l'EnDK Roberto Schmidt lors de sa présentation.

Mme Bittner-Priez travaille actuellement comme vice-directrice pour l'Union des villes suisses, où elle s'occupe notamment des thèmes de l'énergie et du climat. Elle connaît donc très bien les défis actuels de la politique énergétique ainsi que la collaboration avec les groupes d'interlocuteurs politiques et l'interaction entre les différents niveaux étatiques. Avant de travailler pour l'Union des villes suisses, Mme Bittner-Priez a occupé différentes fonctions au sein du canton du Jura. Originaire de Neuchâtel, elle est titulaire d'un Master en sciences politiques et en sociologie, a étudié à St. Catharines (Canada) et à Fribourg-en-Brisgau (Allemagne) et parle couramment le français et l'allemand.

Véronique Bittner-Priez a été élue le 18 mars par l'Assemblée plénière de l'EnDK et prendra ses fonctions le 1<sup>er</sup> juillet 2024.

## Réélection du Comité et du Président

En plus d'élire sa nouvelle secrétaire générale, l'Assemblée plénière de l'EnDK a réélu le comité et le président pour le prochain mandat de quatre ans. Le comité de l'EnDK se compose donc des personnes suivantes: le conseiller d'État Roberto Schmidt (VS, Président), le conseiller d'État Stephan Attiger (AG), le conseiller d'État Kaspar Becker (GL), le conseiller d'État Olivier Curty (FR), le conseiller d'État Martin Neukom (ZH), le conseiller d'État Fabian Peter (LU) et la conseillère d'État Brigit Wyss (SO).

## L'EnDK – le centre de compétences en énergie des cantons

L'EnDK est le centre de compétences en énergie commun des cantons. Elle promeut et coordonne la collaboration entre cantons pour les questions énergétiques et défend les intérêts communs des cantons. La conférence des services cantonaux de l'énergie (EnFK), qui traite des questions techniques spécifiques, est rattachée à l'EnDK. Celle-ci veut baisser les besoins en énergie dans le domaine du bâtiment, en particulier dans les bâtiments existants, couvrir les besoins restants à l'aide de rejets de chaleur et d'énergies renouvelables et suivre une politique énergétique fédéraliste bénéficiant d'une acceptation élevée. Elle est actuellement présidée par le conseiller d'État valaisan Roberto Schmidt.

Pour tout renseignement, contactez:

Jan Flückiger, secrétaire général de l'EnDK

Tél.: 031 320 30 08

E-mail: jan.flueckiger@endk.ch

Véronique Bittner-Priez Tél.: 079 659 09 68